

La présidente de la Cour des Comptes de Cuba lance un appel à renforcer la discipline dans les entreprises du pays



La Havane, 19 janvier (RHC)- La présidente de la Cour des comptes de Cuba, Gladys Bejerano, a lancé un appel dans la province d'Holguín, à renforcer la discipline dans les entreprises pour obtenir un travail plus efficace et une plus grande transparence.

Au cours de l'assemblée de bilan des résultats de la Douzième Vérification Nationale du Contrôle Interne, Gladys Bejerano a souligné que les entreprises doivent renforcer l'esprit de travail dévoué et une attitude de changement, comme condition sine qua non de la poursuite de l'application des idées socialistes.

Gladys Bejerano, qui est également membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a ajouté qu'il est urgent de créer dans les entreprises l'habitude d'appliquer le Guide d'Auto-contrôle et d'être conséquents avec la pensée de Fidel Castro, de Raúl Castro et d'Ernesto Ché Guevara.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153014-la-presidente-de-la-cour-des-comptes-de-cuba-lance-un-appel-a-renforcer-la-discipline-dans-les-entreprises-du-pays>



Radio Habana Cuba